## 第27回定期演奏会客席アンケート

- 1. 年齢、性別、職業
- 2. 楽器経験の有無
- 3. なごすいの演奏を聴いたことがあるか
- 4. 今回の演奏会をどのように知ったか
- 5. 演奏時間はどうだったか
- 6. 印象に残った曲と各ステージに関する感想や意見
- 7. 今後の演奏期で演奏してほしい曲
- 8. 演奏会全体の意見や感想、団員へのメッセージなど

## 6. 各曲やステージについての感想

- 第二部では団員の皆さんの楽しそうな様子が見れてこちらもたのしくなった。
- 富士山は和を感じられて親しみやすく、楽団の皆さんが一体となっていたようでした。 とても素晴らしかったです。2部のイントロクイズが面白かった
- オープニングのクラ9よかった
- 第二部テンポ感がよくてあっという間でした、ヒルナンゴスイポーズで会場をものに していたと思います。
- 2部MC さんかわいかった
- インクレディブルのアルト超かっこよかった
- オリエント急行オーボエソロすごいきれいでした。列車みたいな音再現しててすごかったです。トロンボーンかっこいい
- 富士山、中盤の静かでゆっくりになったとこのコントラバスの伴奏とかトロンボーン のグリッサンドとかクラとかが上昇の連符吹いてる中で低音が下降しているのとかぜ んぶかっこよかったです
- とてもなつかしかったです
- フルートソロが短い気がする
- 富士山 ホルンよかった
- 第一部のハープの子が動きがきれいで思わず見とれてしまいました。
- さすが大学生、大人っぽい演奏ですてきでした。
- 指揮の孫がかっこよかった、ダンスがじょうずだった
- 難易度の高い曲も演奏できており、楽しく聞けました
- 照明やホリゾントがとてもきれいでした。イントロクイズも面白かったです。
- パーカスを見ているだけでおもしろかったです。
- 2部のステージ構成が面白かった、ダンサーよかった
- パーカッションよかった。
- クラ9、フルート5上手だった
- ヒルナンゴスイのイントロクイズがよかった
- 第2部の様々な衣装がとてもかわいかったです。
- 曲のセンスが良かった
- 3部で照明と曲がマッチしていてよかった
- マツケンサンバ II は受験期の心の支えでした。好きです
- 1~3 部までメリハリがあって楽しめました。
- パーカスが充実していてよかった

- 低音がしっかりしていてフルートやピッコロの高い音もきれいでバランスが良かったです。音が小さくても芯がはっきりしていてすごかったです。
- キャラバン、曲の雰囲気もスクリーンで表現していていいと思いました
- Mont.Fiji 迫力があってよかったです
- ヒルナンゴスイ楽しかったです。
- 1部、2部、3部どれもとても楽しかったです。
- ヒルナンゴスイもとても楽しかった
- 金管アンサンブルよかったです
- 2部イベント、音楽あり、ダンスあり、笑いありで面白かったです
- 2部のアイデアがすごくクリエイティブでよかったと思いました。特にダンスのコーナーは見ていて楽しかったです。
- 低音の音がきちんと響いていてよかったと思いました。特にコンバスのピチカートが きちんと聞こえていたのがよかったです。
- どの曲も楽しみながら聞くことができました。アラジンが映画の中に入ったみたいに 感じられてすごくよかったです。
- 知っている曲が多くてとても楽しめました
- ヒルナンゴスイ楽しい
- 星野源 恋 踊り上手でした。テンポもよくてよかったです
- スパークよかったです
- IP の金管すごかったです
- ピアノソロの部分で団員の気持ちが一つになった瞬間を感じた。
- 富士山すばらしかったです。コントラバス増えるといいですね
- 2部がとっても良かったです。
- 演奏がすばらしかった。いろいろな分野の曲があって楽しめた。演出も楽しくてよかった
- ディズニー行きたくなりました!ジュラシックパークの Tp かっこよかったです
- カイトのスマホで光を出すのがたのしかった、この前の銀河鉄道 999 のペンライトも 面白かった
- ▼フジンメドレーが特によかった
- 富士山が特によかったです
- オリエント急行の笛がとてもよかったです。
- 第2部の MC のお二人がとても上手でした。ヒルナンデスのぱくりですが番組に了承 を得ているのか心配になりましたが面白かったです。
- オリエント急行懐かしくてたのしかったです
- オリエント急行の打楽器が素敵でした
- カイト ライトの案ないすです、感動しました。

- JP ホルンソロすばらしい!
- ダンスキレッキレでとても上手でした、練習されたのですね!!すごいです
- インクレディブル sax ソロかっこよかったです
- Fl5 めっちゃ好きです!ヒルナンゴスイの司会のお二人もおつかれさま
- カイトでの一体感よかったです
- 各ステージ違った雰囲気で楽しかった。特に 2 部は面白くて笑いをこらえるのに大変でした
- 1, 2, 3 部それぞれ工夫を凝らした演出で楽しめました。
- きれいなねいろだった。1人でやるソロのフルートやサックスが、好きです。
- マツケンサンバも踊ってもよかったんじゃなー―――い
- 2部のマツケンサンバの選曲がとてもよかった。ウェルカムコンサートのサックス間けなかったの残念なので再演あつく希望します。
- 1部では様々な雰囲気の曲を聴けて良かったです。2部では工夫がすごくて楽しかったです。3部ではおしゃれな曲ばかりでなごすいらしさが感じられました。
- 第 1 部のフルートの高い旋律が本当に美しくて感動した。高い音が丁寧に澄んだ響く 音を出していて耳が幸せでした。
- 文明開化よかった!恋ダンス真ん中の子がキレキレでびっくりした。
- 絵のない絵本が聴けるとは思ってなかったのですごくうれしかったしかっこよかった です!MCのかたお二人ともとてもかわいかったです。
- 富士山 Hr ソロかっこよかったです。
- キャラバン Drums かっこよかったです
- 記者が走っているように聞こえた時感動しました
- ゴリゴリの吹奏楽曲に久々に触れて心が躍りました。キレキレの星野源が素敵でした
- イントロドンがたのしかったです
- インクレディブル Sax ソロとてもよかったです!
- アンサンブルが特に本編ではないのに思わず聞き入ってしまうほど素敵でした。
- ▼ンバードリームよかった!!
- カイトの演出よかった
- (\*° Д°) <del>></del>
- 2部とても楽しかったです。踊れるダンスのダンスとても上手でした。どうせならマツケンサンバⅡも踊れば盛り上がったのではないでしょうか?と余計なお世話でした。 恋ダンスの真ん中の男の子と手も動きよかったです。キレキレ!
- 富士山のティンパニー上手でした
- オープニング 森下さんの指揮かっこよかった
- オリエント急行 学生時代演奏した思い出の曲懐かしかった
- 富士山 上手でした。まとまっていた。パーカスがよかった

- J P かっこよかった。ホルンユーフォかっこよかった
- なごすいポーズみんなでできてよかった

- 8. 演奏会全体の意見や感想、団員へのメッセージなど
- いつもすばらしい演奏を聴かせてもらっています。入場料とらなくていいんですか
- 14:30~の時間に入場されるお客さんが多く前を通られるので聞きづらかった。開演 14:30 にしたらどうでしょう
- ペンライト参加型の演出も楽しめました。
- 趣向の凝らされた楽しい演奏会でした。皆さんのエンターテイメント性に拍手
- 開演前、休憩中の各パートの演奏よかったです。
- いつも楽しい演奏をありがとうございます。
- 大変楽しかったです
- 明和吹部が活躍してて見ごたえありすぎでした。来てよかったです。ジャッキー先輩の 指揮めちゃくちゃかっこよかったです。ヒルナンゴスイのみゆちゃんめちゃくちゃか わいくて楽しかった。お疲れさまでした。
- 明和出身の皆さん大活躍で、個人的にすごく楽しめました。みゆちゃんかわいかった
- ◆ やぁ! 安藤和志クン。今日も聞きにきたヨ♀ 今日で最後だなんて私悲しいよ~!こんな狭いスペースで遊ぶのは申し訳ないからあまり書かないけどとてもよかったよ!!!
- どの曲も迫力あって魅了されました。クラリネット素敵でした。パンフレットの表紙の デザインがとてもおしゃれでよかったです!
- 開演前にアンサンブルやってるの知らなかったのでもっと早くこればよかった、サックス8とクラ9間きたかったです。久しぶりに吹奏楽曲聞けて本当に楽しかったです。 きてよかった!演奏した曲もあってたのしかったです!はな先輩のろみく先輩わかやまいちかお疲れさまでした!みんなかっこよかったです!
- コロナのせいでなかなか活動できずに大変だった30期の皆さんお疲れさまでした。最 後に定期演奏会が無事開催できてよかったですね。皆さんの演奏よかったですよ
- 素敵な演奏感動しました。
- すばらしい演奏でした。大原さんの恋ダンスがかわいかったです。団員のダンスとても 楽しめました
- 参加させてありがとう
- 楽しかったです。ありがとうございました。
- 第 2 部の宮田君の中継感が楽しかったです(現場のリポーターさんのようにリアルな感じの口調でした)音楽の経験、熱意が人それぞれ濃淡がある中、どれも心が込められていて素敵でした。30 期の皆様お疲れさまでした。31.32 期のみなさまこれからも頑張ってください。そして学生生活まだまだあるので、大切に過ごしてください。とても楽しかったです。ありがとうございました。Last の曲、かっこよかったです。

- 素敵な演奏有難うございました。楽しい時間が過ごせました。これからも頑張って音楽 を奏でてください。
- すばらしい演奏有難うございました。
- とてもよかったです
- をれがどのパートがパンフレットにあるといい。
- 素敵な演奏が聴けてとてもよかったです。
- 推しのソロにしびれました
- 30 期生お疲れ様でした
- 今後も頑張ってください。
- 日ごろの練習の成果が発揮されていましたね
- 入場料とってもいいと思う
- 楽しかったです、ありがとうございました
- 3部のコミカルさも楽しくてとてもよかったです。感動をありがとう。運営面のこともあるでしょうから、入場料を徴収してもいいと思います。
- ドアが重いので、休憩中は外側だけでもあけっぱなしにしてほしい
- 忙しい中で練習されてとてもクオリティの高い演奏会ですごかったです。T.sax ゆみちゃん Fl りほちゃんかっこよかったよ!30 期の皆さんお疲れさまでした。
- 事二部の演奏がいい感じだった、音のバランスが良かった(金管、打楽器のバランス)
- ▼ツケンサンバⅡさいこうでした
- 音がとても充実していてすごく素敵でした。ソロもとても上手でした。
- 富士山、演出のお二人、John Willinns よかったです。奏者の座席表やノリ番号表があると友人がどこにいるな分かりやすいので入れてもらえるとうれしいです
- パーカスに知り合いが多いので北斎超かっこよくてよかった(横井、田中、今成、加藤)
- 楽器続ければよかったと n 回思う
- 飽きさせない選曲、更生で流れるようにあっという間に時間が過ぎました。大変な時代 ではありますが、やりたいことができる幸せ、それを見届けることの幸せを感じます。
- 団長のソロとてもよかったです、ビブラート。F 1 の真ん中の人すごかったです、体全体で吹いていて。Mr, インクレディブルのSaxもよかったです。
- アンケートの文字が小さくて読みにくい。年配者が多いので大きな文字を希望。
- しっかりと練習したのがよくわかるとてもいい演奏会でした。検温なども受け付けで しっかり対応してあり、安心できました。これからも頑張って続けていってください。
- 特にサックスパートの完成度が高いと思いました。
- 休憩長かったのでもう少し短くてもいいと思います。
- 演奏会終了時間も教えてほしかったです。
- 学生さんとは思えない指揮でした 富士山
- AKBななこちゃんかわいかったです。

- コロナに負けず頑張ってください。
- ヒルナンゴスイの手の動きよかった
- 2部のアナウンサーGOODです
- 素敵な演奏でした。ブラボーーー!!
- ホールで生演奏が聴けて楽しかったです!長く続けていただけるように応援しています。
- 自分も高校で吹部に入っているのですが、明さんの演奏みたいにできるように頑張り たいと思いました。生川先輩、お疲れさまでした!! すっごくかっこよかったで す!!!
- とても楽しい演奏会でした!ゆうなちゃんありがとう!来年もいきます^^
- 皆さん演奏上手です。これからも切磋琢磨して頑張ってください。たのしいひとときを ありがとう!青春っていいですね
- えんどーちゃんお疲れ様!!ほぼずっと乗ってたのすごすぎ!富士山の AB よかあたよ~、卒部悲しいけどいろんな演奏会行けてとても楽しかったよ(^^)また近いうちに遊ぼう、お疲れ様でした!
- こっとんちゃん恋ダンスかわいい♡オリエントの時笑っちゃったごめん!笑また一緒 にいろいろ舞台見に行こう!ACT3楽しみだね続きやってほしいね
- 過去なごすい何回か聞きましたが今までで最も上手でした。
- コロナにより練習が不十分となりダメになった(演奏レベルの低下、部員減少)音楽サークルがある中、なごすいさんは高レベルを維持されており、とても素晴らしいです。アンサンブルがとても美しく、聴きごたえ満点です。ヒルナンゴスイの企画はよく考えられておりすばらしい、MCの2人上手!お辞儀をするときの手の組み方、肘を横に貼って手を前に重ねる方式ですが様々な意見があるのでしょうが私個人としてはあまり見たくない作法と思います。ネット上でいろいろ議論があるので調べてみてください。
- **えんどう**いままでお疲れさま!!吹奏楽してるあやのはいつもきらきらしてて素敵です、これからもよろしくな(拳で)
- 観客参加の曲が多くて楽しめました。いぶきちゃん一番強そうな黒髪だったよ、まゆ Tb の構え方ちょっと斜めで懐かしくなりました。ジャッキーちゃらくなったね、ちゃ ーりー指揮うますぎ、げんきくんそろお疲れ!がいがいスネア感動しました
- のろみくががんばってるところみれて感動した☆りほダンスかわいかった!
- りほちゃん恋ダンス輝いてたよ♡のろまた明日クロマチンで会おう♡
- ジャッキーお疲れさま!
- じゃっきーのしきよかったです
- プロの介入なしで学生だけで運営、練習をしていると聞いていましたが、予想を超える 仕上がりで、とても楽しかったです
- 山田夏菜さん2部よかったよ!ソロもよかったよ!!!♡

- 学生指揮がとても上手でびっくりしました
- お疲れさまでした。初めて聞きましたがとても上手です、山田夏菜さんソロ good でした
- 第2部とても楽しかったです!
- 全体を通してとても楽しく大変満足でした、30期の皆さんおつかれさまでした
- のびのびとした力強い演奏でした。どの団員も楽しそうに演奏しているのが伝わってきてよかったです。また演奏だけでなく 2 部の催し物など、いつも観客が楽しめるように工夫があり、楽しませてもらいました。
- 凪へ、お疲れ様! 凪のきれいな音色が聞こえてきたよ! 素敵な演奏をありがとうございました!
- とても素敵な演奏でした、あっという間の2時間半でした、ありがとうございました
- まゆ、tinkle おつかれさま!じゃっきーたらちゃん指揮かっこよかった!
- 素敵な演奏に癒されました
- とても素晴らしかった、すごく練習したことが伝わってきた。クライマックスのボリュームが大きくて感銘を受けた。
- 楽しかったです。JP はとても迫力があり感動しました。今後の活動も応援しています。 頑張ってください。様々なジャンルを聞かせてくれてとても楽しかったです。 ありがと うございました。 感動しました
- 重低音の楽器がすばらしく、すべての曲がよかったです。
- なごすい 5 期生です。20 年ぶりに娘と聞きに来ました。とても懐かしく聞かせてもらいました。オリエント急行、私も定演で吹きました。私たちの時と変わらず、音楽を楽しんでくれているようでとてもうれしいです。大学生活、あっという間なので皆さん楽しんでくださいね。第2部、話す人とっても上手でした。倉庫とても遠いですね、前は狭かったけど遠くはなかったです。
- なごすいニュースたのしかったです
- とても素敵な演奏会でした。コロナ禍で大変な時期に入団された 3 年生の卒団、寂しくもありますが、とてもいい演奏を聴け、嬉しかったです。今後のなごすいさんの活躍を楽しみにしています。
- 3年生の皆さんお疲れさまでした。そして、ありがとう
- こっとんダンスかわいかったです。パーカスのみんなかっこよかったです
- 30 期が大人になってて OB 嬉しい
- YouTube 配信や DVD 販売があるといいと思います。
- クラシックもっと聞きたかったです。
- 黒い服がかっこよかったけど、すぐきがえちゃってちょっと残念でした。演奏はとって も良かった
- ゆかこちゃんかなちゃんおつかれさま!二人の勇士みれてめっちゃ感動した

- ゆかこちゃん、かなちゃん、演奏会お疲れさま!すいそうがくの迫力があり、また会場 に来た人も一体になれるのが楽しかったよ!今まで行った演奏会の中で一番!
- 芦田愛菜ちゃんと鈴木福君がかわいすぎました。全体のクオリティもすごかったです。 のんちゃんまたよんでね!
- プログラムを読むとみんな仲のいい楽しいメンバーということが伝わってきます。退団していくのはさみしいですが将来に向かって頑張ってください。
- 楽しく一生懸命やっているのが伝わる。親世代にもわかる曲を入れてくれているのが いい
- 2部がかなりわたなべだった。どらみ~るめっちゃ乗るじゃんお疲れ様!富士山よかったです!じゃっきー先輩お疲れ様でした
- 2 ぶのわたなべさんがとてもかわいかったです。富士山の表現がとても追及されていてすごく感動しました、じゃっきー先輩の見せる指揮めっちゃかっこよかったです
- Tuba かっこよかったです!わたしもアンサンブルコンテストがあるのできけて良かったです
- 有料にしてもいいと思う、1000円くらいまでなら保護者は喜んで支払います、応援しています、頑張ってください。
- 団運営のためにも有料にしてもいいと思う。500円でも足しになるのでは?
- 三年生のみなさま、ご苦労様でした。最後の演奏を見届けることができて幸せです。Fuji 泣けた。ベル、邪魔。もっと後に。
- 富士山最高でした。なぎ先輩かっこよかったです。
- 生で吹奏楽を聴くのは初めての経験でしたがとても楽しい 2 時間半でした。終わりの ほうになるにつれてもう終わってしまうのかと寂しい気持ちになるほどでした。
- 和志くんおしゃれでよかった!ところで少し老い…おとなになったね!カッコいー☆なんで2部で踊らなかったの~?キレッキレのダンス見たかったな~、最後のソロかっこよすぎて惚れたわ…これで引退なんてっ!!うるうるしちゃうねっ!(サイドミラーは気にしなくていいんだよ、でも責任取ってこれからも楽しい運搬だね!やったー)
- 音楽を楽しんでいることが伝わる、いいステージでした。
- アンコール最高でした。すみれ誘ってくれてありがとう、お疲れさまでした!
- 12/25 はぜひ名古屋市立大学管弦楽団定期演奏会にお越しください

- ソロパート終わってから拍手する時間が欲しいです
- すごくよかったです!ほなみんお疲れ様!すごかった!
- すごく楽しめました!ほなみん!お疲れ!めっちゃめちゃよかった!
- ほなみん!おつかれさま!めっちゃ感動した!
- みんなが楽しそうでよかったです
- のろみくおつかれさま!またラーメンいくわー
- ヒルナンゴスイのマイクの音量が大きすぎる、楽しく過ごさせていただきました、練習 大変だと思いますが、頑張ってください。
- ♡みさきちゃんおつかれサマ♡頑張ってる姿が見れてうれしいよ♡学校忙しいのに最 後までよく頑張りました(^^)みさきの大ファンより☆彡
- 3年生の母です。コロナ禍のためいろんな行事などがまんしてこられた年代だと思います。それでも最後に素敵な演奏会をありがとうございました。これからの人生に幸多いことを願って
- 生川先生へ、招待してくれてありがとうございました。どの曲も素晴らしく、たくさん の工夫がされていて、思い出に残りました。今度はちぐ吹定演が 20 周年なのでここで 得たことを生かしていい定演にできるよう頑張ります。おつかれさまでした
- 皆さんのおかげでサークルが本当に楽しかったようです。ありがとうございました。ア ンバードリームよかった!
- 毎回、司会進行をしてくれる子たちの内容が分かりやすく明るく楽しめます。前回も今 回もよかったです。その間の部員さんたちのテキパキした姿もいいです。
- 途中の8重奏など、どのパートも聞きごたえありで、すばらしかったです。トイレに行くのももったいなくなるくらいですね、
- 演奏、司会、すべてよかったです。ヒルナンゴスイもかわいかったです。団員さんたち のチームワークと仲の良さも伝わってきました。これからも頑張ってください。
- 北斎の指揮が、とてもよかったです。
- 見に来てよかったです。感動しました。
- 改めて吹奏楽っていいなと思う演奏でした。素敵な演奏ありがとうございました。
- 明日の活力になりました
- 演奏会に行くことは初めてでしたが、とてもたのしかったです。恋の時のキレキレのセンターの方が素敵でした。
- 休憩が長いです
- すべての演奏が上手で吹奏楽部にはいってる身として一つの目標にしたいと思いました
- 演奏だけでなく演出の楽しさもあるのが吹奏楽だと改めて思った。よく、音の輪郭をは っきりしてといわれるのがどのようにすればいいのかイメージがつかなかったが、こ の演奏会でイメージを持てたので、良い学習になった

- ヒルナンゴスイが最初から最後まで笑えてとてもよかった。この演奏会自体の時間が そこまで長すぎず短すぎないというとてもちょうどいい時間だったし。同じ奏者とし て尊敬できるようないい演奏を聴かせてもらえてうれしかった
- コロナ禍で日々の練習や合宿などままならないことも多かったと思いますが、本日の 演奏会大変すばらしかったです。なごすい現役のころを思い出し、大変憶しくもありま した。30 期の皆様大変お疲れさまでした。31,32 期の皆さん今後も頑張って、楽しん でください!陰ながら応援しています。PS 団車の T シャツー般販売してほしいです
- 演奏を聴く機会があるのはとてもうれしいです
- ヒルナンゴスイがとっても面白かったです、イントロクイズで何個かあたったのもうれしかったけどランキングも面白かったです、音がきれいでした。
- ◆ ぐっちーとのんのマルモリがかわいかった
- これからも挑戦していってください。
- 笑顔があるといいなって思いました。1 部と 2 部の間の金管 8 の Tp の子上手でした。 いい音でした。女の子の方。
- 今までの準備お疲れさまでした。楽しい時間をありがとうございました。
- パンフレットの曲目紹介がすごく読みにくいので、配置や文字サイズをもう少し工夫 されるといいと思います。
- Ob がHrの横にいるのもちょっと位置が悪いと思うのでFlやClの横において前に出したほうがいいと思います。
- 皆さんお疲れさまでした。吹奏楽っていいなあと改めて感じる演奏会でした。
- とっても素敵でした。みっちゃんチエモこっとんお疲れさまでした
- 大学に入学してからコロナで練習もままならず大変な日々でしたね、皆で集まっての 飲み会などもできなかったんでしょうね、そんな不自由な活動の中でもたくさんの経 験と楽しさがあったことでしょう。演奏会で、母も楽しませていただきました。すばら しい演奏をありがとう。
- みんな音楽が大好きなんだなーとおもいました。
- とても楽しかったです。スマホライトがステージからどのように見えたか気になりました。きれいでしたか?今後も楽しみにしております。
- 大変すばらしかったです。プログラムもよくできています。団員の皆様スタッフの皆様 お疲れさまでしたそしてありがとうございました。遠方から来ておりますのでもう少 し早く終わるとありがたいです。